

03.03.2016

### **Communiqué de Presse**

Dans l'ambassade de Grèce hier, le 03.02.2016, une présentation de l'entreprise DROMEAS a eu lieu lors de l'événement de découpage de gâteau pour la Nouvelle Année de la Chambre de Commerce Belge Grecque.

L'événement a été suivi par l'Archevêque de l'Eglise Orthodoxe Grecque de Benelux M. Athénagoras, l'Ambassadeur de Grèce en Belgique Mme Eleftheria Galathianaki, l'attaché commercial de l'ambassade de Grèce en Belgique M. Pantelis Gkasios, des représentants d'organismes de la Commission européenne et beaucoup d'autres personnes.

La présentation de la société a été faite par le directeur du Marketing M. Ioannis Papapanagiotou, après une brève salutation du Président M. Athanasios Papapanagiotou. Pendant l'événement DROMEAS a reçu les félicitations de tous les présents pour ses nombreux succès internationaux.



**Un instantané de l'événement de la Chambre de Commerce Belge Grecque**



L'Ambassadeur de Grèce en Belgique Mme Eleftheria Galathianaki